



Daniela Favri wurde neu in den Vorstand gewählt, während Martin Schneider als Vorstandsmitglied des BKMV nominiert wurde.

BILD MONYA SCHNEIDER

Verstärkung für den Vorstand

FRUTIGEN Mit Daniela Favri konnte ein neues Mitglied in den Vorstand des Berner Oberländischen Musikverbandes gewählt werden. Trotzdem sind sowohl dort als auch in der Musikkommission noch nicht alle Lücken gefüllt.

MONYA SCHNEIDER

Am vergangenen Samstag fand die 97. Delegiertenversammlung des Berner Oberländischen Musikverbandes BOMV im Hotel Landhaus Adler in Frutigen statt (der «Frutigländer» berichtete). Während die Delegierten von insgesamt 42 Sektionen nach und nach im Saal eintrafen, wurden sie von der Musikgesellschaft Frutigen unter der Leitung von Patrik Marti mit einem kleinen Konzert empfangen. Nach der Begrüssung durch Verbandspräsident Martin Schneider und der Vorstellung der Gemeinde durch Konrad Klötzli ging man zu den Tagesgeschäften über.

Neue Vertreterin Kreis 4

Ein wichtiger Punkt dabei waren die

Wahlen. Als Ersatz für Monika Inniger, die ihr Amt aus gesundheitlichen Gründen niederlegen musste, wurde von der Versammlung Daniela Favri aus Aeschi als Vertreterin Kreis 4 mit grossem Applaus gewählt. Letzterem gehören sämtliche Musikvereine des Frutiglands an.

Der Präsident selbst wurde als neues Vorstandsmitglied für den Bernischen Kantonal-Musikverband BKMV nominiert. Die Suche nach geeigneten Kandidaten zeigte sich im Vorfeld als äusserst schwierig. Obwohl sämtliche Mitgliedervereine des BOMV angeschrieben wurden, kamen praktisch keine Rückmeldungen. «Dass ich für den Vorstand des BKMV nominiert werde, ist im Moment die beste Möglichkeit, leider aber auch die einzige.» Mit diesen Worten rief Martin Schneider zur Mithilfe auf. Nach wie vor fehlen im Vorstand ein/eine VertreterIn für den Kreis 2 und ein Musikkommissionsmitglied. Die anfallenden Arbeiten müssen auf die bestehenden Vorstandsmitglieder aufgeteilt werden.

Musiktage 2018 in Steffisburg

Die Versammlung wurde flüssig geleitet, die einzelnen Geschäfte ohne Gegenstimmen genehmigt. So unter anderem auch der Durchführungsort der nächsten Oberländischen Musiktage, die 2018 in Steffisburg stattfinden werden. Unter den verschiedenen Gastrednern befand sich auch Thomas Bieri, Vizepräsident des BKMV. An der Delegiertenversammlung im November wird er als Nachfolger von Claude Müller zur Wahl als Präsident vorgeschlagen, und der BOMV unterstützt die Nomination vollumfänglich.

Zum Schluss der Versammlung sprach Präsident Martin Schneider seinen Vorstandskollegen einen grossen Dank aus für den Einsatz, den sie im vergangenen Vereinsjahr geleistet hatten – es erfülle ihn mit Stolz und Genugtuung, so einem Gremium vorstehen zu dürfen.

Die nächste Delegiertenversammlung findet am 21. Oktober 2017 in St. Stephan statt.